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Губернатор пригласил партнеров из КНР на IX Российско-Китайское ЭКСПО

Максим НАЧИНОВ

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ
и генеральный консул КНР 
в Екатеринбурге ЛО Шисюн провели 
рабочую встречу, в ходе которой 
договорились о дальнейшем расширении 
и укреплении связей между Свердловской 
областью и Китаем. В числе направлений 
сотрудничества – участие китайских 
партнеров в Российско-Китайском ЭКСПО 
в 2025 году в Екатеринбурге, куда их 
пригласил глава региона.

– Продуктивно прошел визит делега-
ции Свердловской области в Харбин в рам-
ках VIII Российско-Китайского ЭКСПО. На 
его полях была организована коллективная 
экспозиция нашего региона, презентованы 
экономические и экспортные компетенции, 
а также возможности для ведения бизнеса. 
В области уже функционируют несколько 
сов местных российско-китайских предпри-
ятий в сфере производства трубной продук-
ции и лесопереработки. Мы видим значи-
тельные перспективы для дальнейшего раз-
вития делового взаимодействия. Будем ра-

ды видеть китайских партнеров на IX Рос-
сийско-Китайском ЭКСПО, которое пройдет 
в Екатеринбурге в июле следующего года, – 
обратился Евгений Куйвашев к Ло Шисюну.

Евгений Куйвашев отметил, что по 
итогам прошлого Российско-Китайско-
го  ЭКСПО ведутся переговоры по вопросам 
создания производственных мощностей, 
развития логистической инфраструктуры, 
проведения совместных выставок и реали-
зации инвестпроектов. 

К 45-летию 
Свердловской 
детской
филармонии
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Запросы свердловчан услышаны
Евгений Куйвашев поручил оперативно решить проблемы жителей, обратившихся на прямую линию

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ
поставил задачу перед 
членами правительства – 
максимально оперативно 
включиться в работу 
по решению проблем жителей, 
с которыми те обратились 
на прямую линию главы 
региона. Речь идет в том числе 
о вопросах, которые не успели 
озвучить в прямом эфире.

– Общение с жителями в 
очередной раз показало вы-
сокий запрос общества на от-
крытый диалог с властью. При 
этом многие озвученные во-
просы входят в сферу ответ-
ственности органов власти на 
местах. В ходе прямой линии я 
дал ряд поручений в адрес ми-
нистерств. Прошу вас, коллеги, 
не затягивать и в максимально 
сжатые сроки провести соот-

ветствующую работу по этим и 
другим вопросам, которые по-
ступили от граждан, но не были 
озвучены в эфире, – сказал Ев-
гений Куйвашев на заседании 
правительства.

Напомним, на прямой ли-
нии были затронуты темы 
ЖКХ, транспорта, здравоохра-
нения, образования, культуры, 
экологии и других сфер. Губер-
натор сделал ряд заявлений по 

итогам рассмотрения вопро-
сов свердловчан. Так, глава ре-
гиона объявил о строитель-
стве Верхне-Чусовского водо-
забора для обеспечения каче-
ственного водоснабжения По-
левского, анонсировал введе-
ние дополнительных мер под-
держки молодым студенче-
ским семьям, расширение гра-
ниц Ирбитской ярмарки и про-
должение новогодней акции 

по вручению подарков детям 
из детских домов, анонсиро-
вал старт проекта «Земский ра-
ботник культуры», а также рас-
сказал, сколько километров до-
рог отремонтируют в 2025 го-
ду. По этим и другим вопросам 
Евгений Куйвашев дал поруче-
ния профильным министер-
ствам.
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1,8 миллиарда 
рублей

увеличено финансирование 
программы развития 
Кушвинского городского округа

Решение о корректировке 
комплексной программы 
развития было принято 
на заседании правительства 
области. За счет средств 
областного бюджета планируется 
строительство нового комплекса 
зданий филиала Баранчинского 
электромеханического 
техникума, ремонт зданий 
поликлиники, строительство 
жилья, развитие транспортной 
инфраструктуры, инженерной 
инфраструктуры, жилищно-
коммунального хозяйства 
и благоустройство городской 
среды.

>500 миллионов 
рублей

вложено в строительство завода 
по производству сжиженного 
газа в Верхней Салде

Предприятие появилось 
на площадке особой 
экономической зоны «Титановая 
долина» и будет выпускать 
сжиженный природный 
газ марки «Б», который 
используется в качестве топлива 
для двигателей внутреннего 
сгорания и энергоустановок.  
Производительность 
современного, 
высокотехнологического 
и экологически безопасного 
завода составит полторы 
тонны продукции в час. 
Создано 17 новых 
высококвалифицированных 
рабочих мест.

НаПо пути всестороннего 
сближения


